

## Polres kota Bukittinggi Adakan Launching Penggunaan Genose-C19

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INDONESIASATU.CO.ID](http://BUKITTINGGI.INDONESIASATU.CO.ID)

Apr 1, 2021 - 17:01



*Polres Kota Bukittinggi Adakan Launching Alat Genose-C19*

BUKITTINGGI- Polres Bukittinggi launching penggunaan alat Genose Covid 19 dengan program 3 T yaitu testing, tracing, treatmet, yaitu pemeriksaan dini, pelacakan dan perawatan.

Polres Bukittinggi bekerjasama dengan stakeholder di Provinsi Sumatera Barat

ini menerima satu alat yaitu Genose Covid-19 buatan dari UGM , produksi anak bangsa Kamis(1/4/21).

Alat ini juga per 11 April 2021 juga digunakan untuk perjalanan transportasi baik itu udara darat maupun laut dan tadi di televisi juga sudah di sampaikan bahwasanya Menteri Perhubungan langsung mengecek pelaksanaan per tanggal 1April ini di bandara Husein Sastranegara

Hadir dalam acara tersebut Forkompinda Bukittinggi, Waka Polres Bukittinggi Kompol. Indra Sandy Purnama Sakti, SIK, Para Kabag, Kapolsek Seajaran Polres Bukittinggi serta insan pers..Kegiatan launching tersebut mendapat apresiasi dari Walikota Bukittinggi yang diwakili Sekretaris Kadis Kesehatan Kota Bukittinggi dr. Vera Maya Sari, SP.DLP,MM.

"Apresiasi atas respon cepat Polres Bukittinggi mendatangkan alat genose c-19. Karena dengan alat ini, dapat mendeteksi secara cepat seseorang terinfeksi covid-19 atau tidak, positif lemah atau positif kuat,"ucap dr. Vera.

Terkait dengan penggunaan Genose19 ini penggunaan alat ini nantinya ditujukan kepada secara berkala tentunya untuk anggota Polres Bukittinggi beserta keluarganya kemudian anggota TNI dalam hal ini kodim 0304 yang bekerjasama di lapangan terus tiap hari dan kedepan juga untuk seluruh masyarakat.

"Kita akan mengambil sample terkait dengan pengecekan dari covid 19 ini walaupun nanti secara detail akan tetap dilaksanakan pemeriksaannya kita menggunakan Genose secara ditiup dan rekan-rekan sekalian untuk diketahui alat Genose ini memiliki sensor yang sangat sensitif tadi kami di depan di sini kami kemudian harus berpindah ke sana karena ada beberapa ketentuan-ketentuan yang harus di patuhi terkait dengan pengecekan dari alat Genose ini," papar Kapolres.(Linda Sari Yusuf).